

Los días 25 de cada mes, viste alguna prenda naranja

## ¿Qué es el día naranja y por qué se conmemora?

La ONU estima que siete de cada 10 mujeres en el mundo experimentan violencia física o sexual, y el denominado Día Naranja es parte de una campaña que busca poner fin a esta situación.

En 2009, la Organización de las Naciones Unidas creó la campaña ÚNETE y, como parte de esta, se designó el Día Naranja en julio de 2013. Con esta iniciativa se busca hacer un llamado tanto a los gobiernos, la sociedad civil, las organizaciones defensoras, el sector privado y los medios de comunicación para crear conciencia sobre el tema.

Aunque el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer se celebra el 25 de noviembre, la ONU decretó que el Día Naranja se conmemore el 25 de cada mes, para así visualizar las agresiones sufridas tanto por mujeres como niñas alrededor del planeta.

La ONU escogió el color naranja por que simboliza un futuro brillante y optimista libre de violencia contra mujeres y niñas. La gente porta un listón naranja del lado derecho del corazón, el cual simboliza el rechazo hacia la violencia contra la mujer.



**#DíaNaranja**

**No más violencia**